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Pode ser aberto pela E.C.T.

Inscrições para candidatos a 
representante sindical serão 
abertas no dia 18 de janeiro
As inscrições para os 

sindicalizados que se interessarem 
em atuar como representantes 
sindicais começam no próximo dia 
18 e terminam no dia 24 de janeiro, 
com atendimento de segunda a 
sexta-feira, das 9 às 17 horas. Os 
candidatos devem se apresentar na 
secretaria da Sede, em Santos, ou na 
Subsede, em Registro.

Para se candidatar, é necessário 

estar lotado no lugar em que a vaga 
existe (consulte a tabela abaixo), 
preencher a ficha de inscrição 
específica, entregar cópia da Carteira 
de Trabalho (da folha de qualificação 
- frente e verso e da página do 
contrato de trabalho) ou declaração 
da empresa do vínculo trabalhista.

O representante sindical tem 
uma função importante para o 
fortalecimento da categoria e é 

favorecido pelo contato imediato 
com os trabalhadores na localidade. 

Além disso, o estatuto do 
Sindicato estabelece que o ocupante 
desse cargo deve levantar problemas 
e reivindicações dos trabalhadores, 
além de distribuir os materiais de 
comunicação oficiais do Sindicato 
entre outras atividades.

As eleições estão programadas 
para ocorrer nos dias 27 ou 28 de 

janeiro, das 7h30 às 16h30, e as urnas 
percorrerão os locais de trabalho 
em um destes dias. A posse dos 
representantes sindicais eleitos está 
prevista para o dia 1º de março, na 
sede do Sintius.

Venha ajudar a construir um 
sindicato mais forte. A participação e 
a mobilização da categoria nas lutas 
são fundamentais para alcançarmos 
novos avanços.

Vagas por local de trabalho
SABESP - 13

1 - Setor São Vicente e estações
1 - Estações e divisionais de Mongaguá e Praia Grande 

1 - Setor Itanhaém e estações
1 - Setor Peruíbe e estações

1 - Bertioga, Guarujá e estações
1 - Setor Cubatão e estações

1 - Setor Saboó
1 - Setor Divisional Santos
1 - Setor Central Santos

1 - Setor Registro
1 - Setor Iguape

1 - Setor Jacupiranga
1 - Setor Juquiá

CPFL - 6
1 - EA Santos

1 - EA Praia Grande
1 - EA São Vicente

1 - Agência Ana Costa
1 - EA e Agência Cubatão

1 - Transmissão e PMO Cubatão

CETESB - 1
CEDRI - 1
START - 1

BUREAU VERITAS - 1
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Em defesa da Previdência Social 
e dos direitos dos trabalhadores

Quero aproveitar este espaço para 
enaltecer os aposentados e pensionis-
tas de nosso país e, em especial, da nos-
sa categoria, que ajudaram a construir 
a rica história do Sintius, que comple-
tará 80 anos de existência em 2022.

No dia 24 deste mês é celebrado 
o Dia Nacional do Aposentado. Nessa 
mesma data, em 1923, foi assinada a 
Lei Eloy Chaves, que criou a caixa de 
aposentadorias e pensões para os tra-
balhadores de todas as empresas pri-
vadas das estradas de ferro. Esse fato é 
considerado o marco histórico da Pre-
vidência Social, que vem sendo alvo de 
muitos ataques nos últimos anos. 

De uma maneira geral, os nos-
sos governantes têm um olhar pouco 
atencioso para os aposentados e pen-
sionistas, que, ao invés de consegui-

rem desfrutar essa etapa da vida com 
tranquilidade, precisam seguir na luta 
em busca de melhorias e de reconhe-
cimento de sua importância.

Recentemente, ganhou força a 
discussão no noticiário sobre a possi-
bilidade de revogação das leis traba-
lhistas, após o Governo da Espanha 
ter adotado essa medida. Certamente, 
essa pauta deverá ser um dos prin-
cipais temas na campanha eleitoral 
deste ano. Os posicionamentos dos 
candidatos à Presidência da Repúbli-
ca, Senado e Câmara dos Deputados 
sobre esse assunto poderá ajudar os 
eleitores na escolha de quem deve re-
ceber o voto nas eleições de outubro.

Assim como ocorreu no Brasil, 
essas mudanças na lei foram ven-
didas para a população espanhola 
como a tábua da salvação para a ge-
ração de novos postos de trabalho. 
Porém, o efeito causado foi justa-
mente o inverso. 

Esse mesmo cenário foi verifi-
cado no Brasil. Em 2017, a reforma 
trabalhista defendida pelo Governo 
Temer dificultou o acesso dos traba-
lhadores à Justiça e ampliou a preca-
rização em nosso país.

É fundamental o reconhecimen-
to do trabalho formal para a garantia 
desses benefícios e direitos previden-
ciários dos trabalhadores. Afinal, a 
contribuição previdenciária é a prin-
cipal fonte de sustentação do sistema 
de previdência pública. 

Palavra do diretor
Os benefícios da inconstância para 
o desenvolvimento do sindicalismo

Aceitar as mudanças, adaptar-se, 
reorganizando o pensamento para 
recriar o modo de fazer algo é fantas-
ticamente benéfico para o desenvolvi-
mento pessoal. E embora no sindica-
lismo exista um certo padrão de ações, 
ele é exercido por pessoas, que, quando 
se dão o direito de mudar suas estru-
turas históricas de atitudes, refletem 
no bem comum vantagens até então 
desconhecidas, como a ampliação dos 
meios para se atingir um resultado.

Esse enriquecimento, entretanto, 
encontra barreiras culturais que im-
pedem a evolução do sindicalismo 
e, consequentemente, condenam os 
trabalhadores à submissão incondi-
cional de classe inferior, ao invés de 
desenvolver um papel de agente pro-

Jair Álvaro da Silva,
presidente do Sintius

Marcio Roberto da Costa, 
secretário de Comunicação

Isabela Menezes

pulsor na diminuição da desigualda-
de social. Embora, mesmo em mode-
los tradicionais de ações, demonstre 
muita capacidade de organização de 
luta, mas com aspectos de melhorias 
que gritam por mudanças.

Aliás, já teve algum filósofo que 
afirmou ser a mudança a única constan-
te do mundo. Pois é, mas como é difícil 
mudar! Por outro lado, como não se mo-
dificar o tempo todo se essa é uma exi-
gência da nossa existência evolutiva por 
natureza, que pode ser amplamente ex-
plorada em análise pelo advento da pan-
demia da covid-19. Apenas para ilustrar 
com um tema atual e impactante nos pa-
drões comportamentais humanos.

No ambiente sindical, para que 
ocorram esses ajustes, torna-se cada vez 
mais necessário que os espaços sejam 
ocupados por pessoas capazes de pro-
cessar essas mudanças e apresentar al-
ternativas para os modelos previamente 
estabelecidos, promovendo a moderni-
zação das relações sindicais com patrões 
e trabalhadores, adaptando a comunica-
ção a cada uma das situações. Esse é o 
caminho para o progresso das categorias 
e valorização dos sindicatos.

Então é isso. Se desejamos evo-
luir, todos terão que contribuir com a 
sua parte. A categoria tem que mudar 
seu comportamento e exigir de seus 
representantes alternativas e soluções, 
que, por sua vez, serão impulsionados 
a reinventar o modo de promover 
ações produtivas.

Arquivo
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Aposentados e pensionistas

Diretoria promove evento para 
atualizar associados sobre temas
relacionados ao Jurídico e à SAAP
A Diretoria do Sintius promoveu, 

na manhã do dia 15 de dezembro, um 
evento voltado aos aposentados e 
pensionistas para atualizá-los sobre 
as ações e medidas que estão em an-
damento pelo Departamento Jurídi-
co do Sindicato. 

A advogada Carla Mazzeo fez uma 
explanação dos principais casos e refor-
çou a importância de as pessoas procu-
rarem o Departamento Jurídico para 
buscarem seus direitos.

João Batista Benedito ressaltou 
a importância dessa atividade para a 
categoria. “É muito importante que 
a Diretoria faça ações desse tipo. Eu 

Isabela Menezes

Prova de vida volta a ser exigida pelo INSS em 2022

Cerca de 70 aposentados e pensionistas participaram da atividade em dezembro

A prova de vida voltou a ser obri-
gatória para os aposentados e pensio-
nistas do Instituto Nacional de Seguro 
Social (INSS). Essa medida é necessá-
ria para a manutenção do pagamento 
do benefício. Por esse motivo, é preci-
so ficar atento ao calendário (veja mais 
detalhes no quadro ao lado).

Esse procedimento foi suspenso 
por causa da pandemia de covid-19 en-
tre março de 2020 e maio do ano passa-
do, mas acabou retomado em junho de 
2020 e suspenso novamente em outubro. 

A prova de vida precisa ser feita 
no banco responsável pelo pagamen-
to da pensão ou aposentadoria nos 

caixas eletrônicos com uso da biome-
tria ou presencialmente nas agências. 
Algumas instituições financeiras es-
tão oferecendo o serviço no internet 
banking ou no aplicativo.

Quem tiver biometria facial ca-
dastrada no Departamento Nacional 
de Trânsito (Denatran) ou no Tribunal 
Superior Eleitoral (TSE) podem fazer 
a prova de vida de forma eletrônica 
por meio do aplicativo Meu INSS.

Os idosos a partir de 80 anos ou 
pessoas com dificuldade de locomoção 
podem pedir visita em domicílio. Nesses 
casos, é preciso agendar um horário pelo 
telefone 135 ou via aplicativo Meu INSS.

mesmo deixei de participar de ações 
do Jurídico importantes, pois essas 
informações ficavam restritas a al-
guns grupos”, disse.

O aposentado da Eletropaulo Ed-
milson Dias de Souza também parabe-
nizou o Sindicato pela iniciativa. “Espero 
participar de mais atividades como essa 
para estar sempre atualizado”, afirmou. 

Os aposentados e pensionistas 
também acompanharam a apresen-
tação do Coral Avós dos Urbanitá-
rios, desfrutaram de um delicioso 
café da manhã e concorreram a um 
sorteio de livros de autoria da advo-
gada Carla Mazzeo. 

Fazenda não aplica reajuste a complementados da Sabesp
Os aposentados e pensionistas 

complementados da Sabesp que são 
pagos pela Secretaria de Estado da Fa-
zenda estão sem reajuste nos benefícios 

desde 2019. A Secretaria de Assuntos 
de Aposentados e Pensionistas (SAAP), 
em contato telefônico com a Secretaria 
da Fazenda, recebeu a informação que 

o Acordo Coletivo de Trabalho (ACT) 
da Sabesp ainda está sendo analisa-
do pela Comissão de Política Salarial 
(CPS) e que não há uma previsão de 

quando a situação será regularizada. 
Como sempre, a SAAP está buscando 
alternativas para defender os interesses 
dos aposentados e pensionistas. 
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CDN Serviços

Sindicato e categoria discutem 
itens da pauta de reivindicações

Os trabalhadores da CDN es-
tiveram reunidos em reuniões pre-
senciais, em dezembro, com a Di-
retoria do Sintius para antecipar as 
propostas de reivindicações a serem 
incluídas na pauta da campanha 
salarial deste ano. A data-base da 
categoria é 1º de abril e a mudan-
ça deste período de reajuste dos sa-
lários é uma das expectativas que a 
categoria quer ser atendida, alteran-
do para 1º de fevereiro.

Além desta solicitação e da re-
composição inflacionária dos salá-
rios e benefícios, os trabalhadores 
da CDN querem também o paga-

mento de um valor relativo a um 
lanche em caso de realização de 
duas horas-extras ou mais. 

A categoria insistiu também 
para que o banco de horas seja reti-
rado do Acordo Coletivo de Traba-
lho (ACT) e de que passe a manter 
o pagamento da Participação sobre 
Lucros e Resultados (PLR) para os 
trabalhadores que se afastam por 
acidente de trabalho, além de um 
auxílio-alimentação mais justo.

A categoria vai se reunir em as-
sembleias para discussão da pauta 
de reivindicações nos dias 1º e 2 de 
fevereiro, sempre às 13h.

A Diretoria do Sintius conquistou, 
nas negociações da campanha salarial 
de 2020, o compromisso de a empre-
sa CDN pagar, a partir do 25º mês de 
emprego na empresa, uma gratifica-
ção por tempo de serviço de 5% para 
aqueles trabalhadores. 

Como esta empresa iniciou as ati-
vidades como prestadora de serviços da 
Autoridade Portuária de Santos (APS 
– antiga Codesp), em janeiro de 2020, 

e, consequentemente, os trabalhadores 
ingressaram nesta empresa naquele 
mesmo mês, agora eles começam o ano 
com 5% a mais sobre os salários e vão 
lutar pela reposição salarial. Esse bene-
fício já estava previsto no ACT com a 
empresa antecessora da CDN, porém, 
ao serem recontratados, os trabalhado-
res que recebiam o adicional foram be-
neficiados com a incorporação daquele 
valor nos salários, em janeiro de 2020.

Em 2022, trabalhadores ganham 5% 
de gratificação por tempo de serviço

Isabela Menezes

A reunião setorial com a categoria ocorreu em dezembro do ano passado

A reunião virtual com representantes da B. Tobace foi realizada em dezembro

Reprodução

A Diretoria do Sintius fez uma 
reunião virtual, no dia 16 de dezembro, 
para iniciar um diálogo com represen-
tantes da B. Tobace com o objetivo de 
manifestar o interesse de representar 
os trabalhadores na Baixada Santista.

A empresa é contratada pela 
CPFL Piratininga para fazer o cor-
te e religa na região. Em Santos, ela 
presta o serviço de poda de árvores 
para a Prefeitura.

Segundo informações do gerente 
João Alexandre e do gestor de RH An-
dré, a B. Tobace possui em torno de 100 
empregados na Baixada Santista e eles 
seguem a Convenção Coletiva de Tra-
balho (CCT) assinada pelo Sinergia.

O Sindicato já formalizou à em-
presa, à CPFL e ao Sinergia o inte-
resse de representar os trabalhado-
res, que estão na base territorial que 
pertence ao Sintius.

Sintius quer representar 
os trabalhadores da B. Tobace
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Empresas energéticas

Diretoria promove assembleia
  da previdência da Vivest e
reforça a defesa pelo PSAP

O Sindicato identificou falhas no 
tratamento e pagamento das horas-
-extras no final do ano para os traba-
lhadores eletricistas de distribuição da 
Baixada Santista. Chegou ao conheci-
mento do Sindicato que a Gerência da 
Transmissão da Baixada Santista estaria 
realizando pagamento de horas-extras 
para os trabalhadores que estivessem 
de plantão em 31 de dezembro. Isso 
ocorre há muitos anos, devido à alta 

temporada para garantir a segurança e 
os serviços à população. 

Todos os trabalhadores opera-
cionais ficam de plantão nas Estações 
Avançadas das 17h de 31 de dezembro 
até as 2 horas de 1º de janeiro, ou seja, 
o início da jornada é às 17h e não às 7h 
como de costume e, com isso, ocorre a 
troca de uma jornada pela outra. 

Essa prática já ocorre há vários 
anos, inclusive com entendimento en-

CPFL: Sintius cobra horas-extras do fim de ano a eletricistas

Fotos: Isabela Menezes

A reunião na sede do Sintius com o pessoal da ativa ocorreu em 20 de dezembro

A Diretoria do Sintius encerrou 
o ano de 2021 com chave de ouro ao 
realizar mais uma assembleia em que 
se defendeu a manutenção dos planos 
previdenciários do setor elétrico do 
mesmo jeito como está atualmente. 

A assembleia ocorreu no dia 20 
de dezembro com uma abordagem 
mais direcionada para os trabalha-
dores da ativa, embora a atividade 
tenha ocorrido com a participação 
de vários aposentados, pois a convo-
cação foi para estar presente todos 
aqueles envolvidos de alguma forma 
pelo PSAP,(Plano de Suplementação 
de Aposentadorias e Pensão), ou seja, 
como participante ou beneficiário.

Nesta assembleia, as pessoas pre-
sentes reforçaram o apoio dado à Di-
retoria do Sindicato para que defenda 
os interesses dos trabalhadores, apo-
sentados e pensionistas, com o objeti-
vo de preservar o plano previdenciário 
da forma como é praticado, através da 
aprovação da proposta exposta pelos 
diretores, autorizando essa defesa. 

Também houve a concordân-
cia, de forma unânime, de dividir 
entre os trabalhadores da ativa as 
despesas com o escritório advocatí-
cio, caso seja necessário, reforçando 
o fundo criado para estes gastos pe-
los aposentados e pensionistas.

Os aposentados e pensionistas, 
que fazem parte do público mais afe-
tado pelas mudanças nos planos da 

tre os trabalhadores, porém o Sintius 
apurou que a Gerência de Transmissão 
da Baixada, paga esse período como 
horas-extras para seus trabalhadores, 
ao contrário dos eletricistas de Dis-
tribuição. O Sindicato entende que o 
tratamento tem que ser igualitário e os 
eletricistas da distribuição foram preju-
dicados todos esses anos. 

Estamos enviando uma notifica-
ção extrajudicial para a CPFL explicar 

qual o motivo do pagamento para uns 
e para outros não, até porque as práticas 
de uma gerência para outra não pode-
ria ser diferente tratando-se de proces-
sos de Recursos Humanos. 

Caso a CPFL concorde em reparar 
o erro com o pagamento dos anos ante-
riores para todos os envolvidos, o Sindi-
cato estará informando os trabalhadores. 
Caso contrário, vamos fazer assembleia e 
deliberar processo na Justiça. 

O encontro com os aposentados da Cteep foi realizado no mês de novembro

Vivest, contribuem com R$ 600,00 e 
R$ 300,00, respectivamente, parcela-
dos em até 12 vezes. 

Sindicalize-se! Nossa força está 
na nossa união!

Cteep
A Diretoria reuniu aposentados 

e pensionistas beneficiários do pla-
no previdenciário Vivest/Cteep, no 
dia 24 de novembro, para apresentar 
e avaliar os impactos do plano alter-
nativo que a empresa proporá para 
os trabalhadores da ativa, aprovado 
no Conselho da Vivest e encaminha-
do para aprovação na Previc.
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Cetesb

Por unanimidade, trabalhadores 
da Baixada e do Vale deflagram 

greve por falta de reajuste salarial
Os trabalhadores da Cetesb da 

Baixada Santista e do Vale do Ribeira 
aprovaram, por unanimidade, a de-
flagração de greve, por tempo inde-
terminado, a partir da zero hora do 
dia 12 de janeiro.

A decisão foi tomada em assem-
bleia virtual realizada pelo Sintius 
no dia 11 e a votação ocorreu até as 
23 horas do mesmo dia. 

A categoria já havia decidido pa-
ralisar as atividades em dezembro do 
ano passado. No entanto, essa medi-
da foi adiada, devido à manifestação 
do Governo do Estado, que acenou 
para um possível cumprimento das 
sentenças judiciais que favorecem os 
trabalhadores com a reposição dos 
índices de inflação na data-base de 
2020 e 2021.

A resposta final foi contrária à 
expectativa da categoria e ainda há 
a orientação do Comissão de Polí-
tica Salarial (CPS, órgão ligado ao 
governo estadual) para que a empre-
sa recorra das decisões judiciais em 
todas as instâncias, o que deixou os 
trabalhadores mais insatisfeitos, re-
sultando em uma votação unânime 
pela greve.

Na avaliação da Diretoria do 
Sintius, a demora para cumprir as 
decisões da Justiça é inaceitável e 
prejudica diretamente os compa-
nheiros, que não escondem a insa-
tisfação com a situação por estarem 
sem reajustes desde 2019. 

Vale lembrar que o julgamen-
to do dissídio de 2020 ocorreu em 
22 de setembro do ano passado e 

Cláudio Tapajós

determinou a aplicação da inflação 
aferida naquele período (2,6%). Já 
o de 2021 foi avaliado pela Justiça 
em 17 de novembro do mesmo ano 

e previa a recomposição dos salários 
e benefícios em 7,81%, totalizando 
10,41% de correções que ainda não 
chegaram aos trabalhadores.

Os companheiros da Cetesb estão sem reajuste salarial desde 2019
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Sabesp

A Câmara de Registro aprovou, 
na sessão do 13 de dezembro, a mo-
ção de apelo ao governador João 
Doria (PSDB) para que a Sabesp 
não seja privatizada e reforçou o pe-
dido para que o Estado não perca o 
controle acionário e de comando da 
companhia.

Essa proposta foi apresentada 
pelo vereador Xavier Rufino de Oli-
veira, o Xavico (PSDB), no dia 27 de 
outubro, após reunião realizada pela 
Diretoria do Sindicato dos Urbanitá-
rios (Sintius) com representantes do 
Legislativo.

O tema foi pautado na Casa pelo 
presidente Gerson Teixeira Silvério 
(PP) por entender o caráter estraté-
gico da companhia de saneamento 
estar nas mãos do poder público.

Na moção, Xavico aponta que 
não é verdadeira a premissa da efi-
ciência do setor privado nessa área, 
pois vários municípios brasileiros 
decidiram reestatizar esse serviço, 
como Itu (SP).

O parlamentar reiterou que esse 
processo tem ocorrido em vários pa-
íses do mundo, como Estados Uni-
dos, Alemanha, França, Espanha, 
Canadá, África do Sul, Argentina 
e Portugal, devido à má qualidade 
dos serviços prestados pela iniciati-
va privada e aos valores exorbitantes 
das tarifas aos consumidores.

Ao longo do ano passado, várias 
câmaras e prefeituras da Baixada 
Santista e do Vale do Ribeira mani-
festaram esse apoio à luta do Sintius 
contra a privatização da Sabesp.

Câmara de Registro reforça luta
contra a privatização da Sabesp

Divulgação

A reunião para discutir a questão do plano de saúde ocorreu no dia 29 de novembro

Diretoria inicia reuniões 
setoriais nas unidades da Sabesp 

A Diretoria do Sintius iniciou no 
dia 11 de janeiro, em Peruíbe, a rea-
lização das reuniões setoriais com os 
trabalhadores da Sabesp para prepa-
rá-los para a campanha salarial. Os 
primeiros encontros estão sendo re-
alizados nas unidades da companhia 
localizadas na Baixada Santista (con-
fira a tabela ao lado). No início de fe-
vereiro, será a vez de dialogar e ouvir 

os companheiros do Vale do Ribeira.
Ao fazer uma analogia com o fu-

tebol, as reuniões setoriais são equiva-
lentes ao período de pré-temporada 
feito pelos clubes de futebol no início 
do ano. Esse é o momento oportu-
no para a Diretoria levar mensagens 
importantes à categoria, que tem a 
chance de se manifestar e apresentar 
sugestões e reivindicações. A primeira reunião setorial na Sabesp deste ano foi realizada em Peruíbe

Sindicato reajusta valor das 
mensalidades a partir de janeiro

As mensalidades dos associa-
dos do Sintius tiveram um reajuste a 
partir de janeiro. 

Para os trabalhadores da ativa, 
o valor mínimo passará a ser de R$ 
54,00, enquanto o máximo, de R$ 

89,00. Já os(as) aposentados(as) pas-
sam a pagar R$ 49,50 e os(as) pen-
sionistas, R$ 25,00. 

Por fim, PDIs e pessoas de ou-
tras empresas terão uma mensalida-
de de R$ 59,00.

Divulgação



Página 8 Janeiro de 2022 Jornal Urbanitário

Homenagem

O companheiro Nelson recebeu a honraria da Cidade no dia 18 de dezembro

Divulgação

Sócio aposentado do Sintius recebe
o título de Cidadão Praiagrandense

Novos associados
Antônio Patrício Atanes - Aposentado/CPFL

Carlos Eduardo Fernandes - Aposentado/CPFL
Cláudia Ribeiro Tamara Martins - Aposentada/CPFL

Clayton Luiz Carvalho - Aposentado/CPFL
Elio Gomes Lopes - Aposentado/Eletropaulo

Hélio Luzia da Silva - Aposentado/Eletropaulo
Izilda da Silva Guerreiro - Aposentada/CPFL
João Antunes de Souza - Aposentado/CPFL

José Aureliano Gama - Aposentado/Eletropaulo
Leontina do Nascimento Duarte - Pensionista/Sabesp

Lourdes Barretos Santos - Pensionista/Sabesp
Luiz Carlos Coelho - Aposentado/Eletropaulo

Margarida Maria Lopes - Pensionista/Eletropaulo
Maria Dolores Rodrigues Alvarez - Aposentada/CPFL

Marta Blascke Rodrigues - Pensionista/Sabesp
Newton Vieira Lima - Aposentado/CPFL

Ricardo Pinto Teixeira - Aposentado/CPFL
Robson dos Santos Alvares - Aposentado/CPFL

Rosana Ferreira Covões - Aposentado/CPFL
Sérgio Eduardo Mallocci - Aposentado/Eletropaulo

Sidney Serrano Amaral - Aposentado/CPFL
Silvio Ramos - Aposentado/CPFL

Victor Birkett Silvino - PDI

Falecimentos
José Ferreira - Aposentado/CPFL Piratininga - Falecido em 30/12/2021

Marco Aurélio de Arruda Monico - Aposentado/Sabesp - Falecido em 30/12/2021

O sócio aposentado do Sintius 
Nelson da Silva Rego foi homenagea-
do com o título de Cidadão Praiagran-
dense. Em 1966, Nelson chegou a Praia 
Grande, participando de o processo de 
emancipação da Cidade, juntamente 
com o prefeito eleito Dorivaldo Loria 
Junior, em 19 de janeiro de 1967, época 
em que a cidade precisava de pessoas 
com coragem e disposição para o de-
senvolvimento da Cidade. 

Morador do bairro Canto do For-
te, o companheiro ajudou na fundação 
do conjunto habitacional Cohab, onde 
até hoje participa de eventos, inclusive 
com trabalhos de acabamento da cons-
trução dos prédios. 

Nelson iniciou sua carreira profis-
sional na empresa de energia elétrica 
Light, que, posteriormente, passou a se 
chamar Eletropaulo, em 1981.

Como encarregado geral de todos 
os serviços externos da empresa em 
Praia Grande, ele liderou e formou vá-
rios profissionais na área de leituras e 
entregas de contas e também nas verifi-

cações de medidores dos clientes. 
Sempre versátil e proativo, Nelson 

também desenvolveu trabalhos no aten-
dimento comercial ao cliente, uma das 
suas maiores habilidades, sempre enten-
dendo as necessidades das pessoas que 
procuravam os serviços da empresa. 

Foi um desbravador do Município, 
pois os seus serviços prestados até hoje 
são reconhecidos por todos aqueles que 
em algum momento precisou dele.

Sempre preocupado com as cau-
sas sociais, Nelson se envolveu com o 
esporte da Cidade, onde ajudou vários 
jovens a encontrar seus caminhos por 
meio do esporte e também atuou como 
locutor esportivo, divulgando as moda-
lidades esportivas de Praia Grande. 

Nelson não é só exemplo como 
profissional, mas também como chefe 
de família, pai amoroso, avó e bisavô 
dedicado e carinhoso. O título recebi-
do é muito merecido. Portanto, é uma 
enorme satisfação para o Sintius ter em 
seu quadro associativo um ser humano 
igual ao nosso Nelson. Parabéns!


